

pacte

**pour une
économie
locale durable**

LE CARNET DU PACTE 9 - OCTOBRE 2024

AFTERWORK DU PACTE

LES MOBILITES DURABLES DES PROFESSIONNELS

Retrouvez les principales informations présentées lors de l'afterwork organisé en partenariat avec le parc d'Innovation Illkirch Strasbourg et qui s'est déroulé à l'ISU.



Le deuxième afterwork de l'année s'est tenu à l'ISU (The International Space University) situé sur le Parc d'Innovation Illkirch-Strasbourg et a débuté par une visite des locaux dispensée par Bertrand GOLDMAN et Dane COULT de l'ISU. Cet afterwork portait sur les mobilités des professionnels et a été marqué par l'intervention de nombreux acteurs.

Mme Anne-Marie JEAN Vice-présidente de l'Eurométropole de Strasbourg a introduit la séance en rappelant les enjeux de transition du secteur des mobilités représentant 30 % des émissions de gaz à effet de serre au niveau national.

Natania VOLTZ, ingénieure-urbaniste Transport et Mobilité urbaine du cabinet RRA a présenté un diagnostic éclairant des mobilités sur le parc d'innovation Illkirch-Strasbourg. Elle est revenue sur les pratiques actuelles puis a abordé les enjeux pour la suite des études.



Irma PHILIPPON est responsable HSE & RSE chez Transgene. Elle a témoigné sur le service et l'application Aut'hop Karos qui encourage les salariés à covoiturer via des aides financières et un dispositif d'accompagnement.

Par la suite, l'offre Velhop dédiée aux professionnels a été présentée. Il s'agit d'un service clé en main pour les entreprises avec livraison et entretien des vélos sur site et dont l'objectif est d'atteindre 20% de part modale vélo d'ici à 2030.



Christine GUIONIE, chargée de Plan de mobilité employeurs à l'Eurométropole de Strasbourg a présenté le dispositif Optimix qui permet aux professionnels du territoire de réaliser un audit des mobilités de leurs collaborateurs à l'aide de la solution 1kmàped.

Auréli STEPHAN, responsable de secteur chez OEPV a introduit la labellisation « Employeur pro-vélo ». Ce label est une distinction qui met en avant les employeurs privés, publics et associatifs engagés dans la promotion de la mobilité à vélo.



D'autres dispositifs d'accompagnement ont été présentés, comme l'accompagnement des professionnels par l'Agence du Climat expliqué par Alexis HECKMANN ou encore l'accompagnement à la transition énergétique des flottes de professionnelles présenté par Emma MOEBS, chargée de mission Attractivité et Développement des Territoires à la CCI.

Enfin, Bénédicte HERRGOTT-LAMM, cheffe de Projets Direction de la Stratégie et des Transitions aux Ports de Strasbourg a introduit la démarche PEPS consistant en un travail constant pour améliorer la mobilité douce sur le port et la sécurité des salariés. Ces interventions ont permis d'avoir un large panorama des dispositifs et accompagnements soutenant la mutation des mobilités des professionnels sur le territoire.

Pour aller plus loin...



Dispositif Optimix

Contact : christine.guionie@strasbourg.eu



<https://www.strasbourg.eu/-/web-mag-authop-la-plateforme-dediee-au-covoiturage>



<https://velhop.strasbourg.eu/>



Label « Employeur pro-vélo »

Contacts :

- contact@employeurprovelo.fr
- Auréli STEPHAN : aurelie@bysurya.fr

Les artisans éco-défis étaient mis à l'honneur : avec un cocktail proposé par La cuisine de demain.



Une question sur le Pacte ? Votre contact : DDEA-entreprises@strasbourg.eu

Strasbourg.eu
eurométropole

Pour l'économie locale durable, faisons un pacte !

ensemble, réussissons la transformation écologique, sociale et numérique sur l'Eurométropole.



rejoignez-nous, signez le pacte pour une économie locale durable :
strasbourg.eu/pacte-economie-locale-durable

En signant le pacte pour une économie locale durable, vous rejoignez une communauté engagée pour transformer collectivement les pratiques et le territoire de l'Eurométropole.

pacte pour une économie
locale durable